

Les citoyens étaient au rendez-vous pour la sixième édition de la Fête Arctique

Les 25 et 26 février derniers, les familles étaient invitées à participer à la 6^e édition de la Fête Arctique à Saint-Pamphile. C'est dans la bonne humeur et l'enthousiasme que les gens se sont réunis pour l'occasion.

Les festivités ont débuté le vendredi soir avec une marche aux flambeaux au départ du Restaurant Chez Réjean. À 18 h 30, Régis, le propriétaire, était accompagné de son fils et de sa belle-fille pour offrir un bouillon chaud aux participants. La marche a été rythmée par le groupe de percussionnistes, Mississippi Sound Syteme qui a su mettre l'ambiance. Au retour de la marche, c'est plus de 200 personnes qui étaient dans le stationnement du restaurant pour voir les feux d'artifice.

Le lendemain, les familles se sont réunies sur le terrain de la piscine municipale pour faire de la glissade sur tube, profiter d'un feu de joie et jouer dans les jeux gonflables. Un chocolat chaud a été offert aux enfants gratuitement et il y avait de la bière de microbrasserie à vendre en partie commanditée par le Dépanneur Voisin Famille Simard. Les quelque 75 personnes présentes ont également pu jouer au hockey bottine.

De plus, durant tout le mois de février, la municipalité offrait gratuitement, en collaboration avec le Gym-Action, la location du matériel de ski de fond et de raquette. C'est aussi quatre familles qui ont participé au concours de création dans la neige. Chaque famille a remporté un cadeau d'une valeur de 69.99 \$. Finalement, le concours de dessins organisé avec l'Éco-Réussite, les services de garde ainsi que les écoles de Saint-Pamphile ont réuni plus de 90 dessins qui sont exposés au centre commercial La Promenade. À la suite du concours, l'Éco-Réussite en fera un recueil.

Un retour à une fête en présentiel qui a grandement été apprécié par la population. Malgré le froid mordant, les citoyens étaient présents et de bonne humeur. La municipalité tient également à remercier tous les commerces et organismes qui se sont impliqués dans la fête. La Fête Arctique sera assurément de retour à l'hiver 2023. ✍



168^e ÉDITION - AVRIL 2022



Cueillette des bacs	
30-31 mars	6-7 avril
13-14 avril	20-21 avril
27-28 avril	4-5 mai



Nouvelle employée au bureau municipal

Bonjour, je suis Josée-Ann Anctil, nouvelle agente de bureau à la municipalité.

Native de Saint-Pamphile, j'effectue un retour dans ma ville natale après 18 années passées à l'extérieur. C'est un bonheur pour moi de revenir m'établir avec ma famille dans cet endroit qui me tient à cœur et pour lequel j'ai un véritable attachement.



Je suis heureuse de pouvoir m'impliquer dans ma communauté et de collaborer avec les citoyens. Ce sera un plaisir pour moi de vous accueillir au bureau municipal et de répondre à vos interrogations. Au plaisir de vous rencontrer !

BIBLIOTHÈQUE MARIE-LOUISE GAGNON



Nouveautés
avril 2022



CHASSE AUX COCOS

13H À 16H 9 AVRIL

AU DÉPART DE L'ARÉNA DANS LE SECTEUR DE LA PLACE DE LA FRATERNITÉ!